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Mitteilungen aus dem Leitenden Ausschuss (LA): 

• Verordnung für die Schulleitungen der Volksschule: Die KSBS konnte ihre Position im 
Erziehungsrat (ER) erläutern. Demnächst soll der ER-Entscheid kommuniziert werden.  

• Antrag Stufenkonferenz Sek I: In der Vorstandssitzung im Januar wird der Antrag 
betreffend Ausweitung des TNW-Gratisbereichs für Schulklassen mit dem Ziel einer 
besseren Erreichbarkeit ausserschulischer Lernorte behandelt. 

• Konsultation Richtlinien F&I: Es ist noch keine offizielle Reaktion von Seiten der 
Fachstelle Förderung & Integration oder von Seiten der Volksschulleitung (VSL) zur KSBS-
Konsultationsantwort eingegangen.  

• Antrag Psychomotorik: Im Januar 2019 hatte die KSBS einen Antrag auf Erhöhung der 
Ressourcen im Bereich Psychomotorik eingereicht. Nun liegt eine Antwort der VSL vor: 
Der Antrag wird abgelehnt. Das Thema wird an der Januarsitzung der KSBS traktandiert. 

Der LA nimmt die folgenden Fragen aus dem Vorstand zur Weiterbearbeitung entgegen: An 
einzelnen weiterführenden Schulen sind die ersten Erfahrung mit dem neuen «Notentool» 
zwiespältig: Wie sieht es an anderen Schulen aus? 

Gesamtkonferenz 2020: Der LA stellt den aktuellen Planungsstand des Weiterbildungsteils 

zum Thema «Schule und Vermessung» dar und der Vorstand bringt seine Ideen dazu ein. Die 

Aussagen werden gesammelt und fliessen in die weitere Planung des Weiterbildungsteils ein.  

Destination Vorstandsreise 2020 und Rückblick auf die Vorstandsreise 2019 nach Lyon: Der 

Vorstand entscheidet sich für Luxemburg als Destination der Bildungsreise 2020. Im Anschluss 

und zum Jahresabschluss erinnert sich der Vorstand der schönen Momente auf der 

Bildungsreise nach mit einer Fotoshow von Lukas Gysin.  

 

Auftrag an die Vorstandsmitglieder:  

Die Vorstandsmitglieder sind gebeten, sich in ihren Konferenzvorständen und Kollegien für 

die nächste Vorstandssitzung zu überlegen, ob und wie sie das «Basis-Fenster» an der GeKo 

2020 nutzen wollen, um kleine Einblicke in ihren Arbeits- und Berufsalltag zu geben. Der LA 

nimmt auch Tipps und Anregungen zum kulturellen Rahmenprogramm gerne entgegen.  

 

Der Leitende Ausschuss wünscht allen Vorstandsmitgliedern einen ganz 

schönen Schulabschluss im alten Jahr und bedankt sich herzlich für das 

Engagement der Konferenzen. 

 


